



LOS HAY en equipos de tirios, lo mismo que de troyanos, o sea, en Morena y también en la Oposición.

PERSONAJES que en teoría siguen trabajando en las alcaldías, que no dejan de vivir de las arcas públicas, pero que en realidad andan metidísimos en la promoción electoral de sus ex jefes.

LA PAUSA que los gobernantes ponen a sus gestiones para buscar otro cargo se llama licencia, pero que servidores públicos crean que también les permite a ellos andar de campaña... ¡eso ya es licencioso!

FALTA una semana para que arranquen los foros del PGOT y las comisiones encargadas aún no han emitido una invitación.

PERO cuentan que no sólo se debe a las pocas ganas que algunos congresistas tienen de invitar, sino que también obedece a que es fecha que no hay certeza de los espacios donde podrían hacerse.

Y ESO que eligieron un formato más parecido a una exposición escolar que a un verdadero parlamento abierto... ¡que si no!

## CUANDO

pensábamos que la fantasía aquella de "la ciclovía en División del Norte provocará cierre de negocios" se había coronado como la frase más cochista de los últimos años en la Ciudad, llegan algunos residentes del centro de Coyoacán a disputarle el sitio con "llévense sus ecobicis a otro lado, ¡que aquí dan una muy mala imagen!"

¡SE ABRE la votación!

circuitointerior e reforma.com

